## Gratis-Tampons und -Binden an Schulen unbestritten

sem Sommer sind die kantonalen Schulen im Baselbiet verpflichtet, ein Notfallkit mit Hygieneartikeln zur Verfügung zu stellen. Bekommt ein Mädchen während der Unterrichtszeit unerwartet ihre Periode, soll es selbstständig auf ein Notfallkit mit kostenlosen Hygieneartikeln zurückgreifen können. Die Ba-

selbieter Bildungskommission

Bildungskommission Seit die-

den Sekundarschulen vorhanden sind, gab die Bildungskommission an, zunächst stehe an der Schulleitungskonferenz der Austausch über die gemachten Erfahrungen im Vordergrund. Es werde danach geschaut,

beriet die neue Vorlage und

unterstützte diese ohne Vorbe-

halte. Zur Frage, ob und wie über-

prüft werde, ob die Notfallkits an

ob eine Kontrolle im Rahmen

einer Aufsicht möglich sei. Die Kommission begrüsste, dass Gemeinden vonseiten des Kantons informiert werden. Ein Kommissionsmitglied stellte fest, dass in Anbetracht der immer früher einsetzenden Pubertät das Thema auch an den Primarschulen an Bedeutung gewinnen dürfte und dort aufgrund des Alters der Kinder ein noch

sensibleres sei. (bz)